

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Cabinet du maire

La France doit se positionner contre le Plan Trump qui est un affront pour le peuple palestinien !

20/02/20

Le 28 janvier 2020, Donald Trump en présence de Benjamin Netanyahu, présente son « Plan de paix » dans le conflit israélo-palestinien.

Ce plan, est l'aboutissement d'un coup de force des Etats-Unis, première puissance militaire mondiale, en faveur de la droite Israélienne.

Après avoir reconnu Jérusalem comme « capitale indivisible d'Israël », l'annexion du plateau de Golan et enfin à valider la politique de colonisation d'Israël, ce plan vient achever la volonté d'un démantèlement de l'Etat palestinien.

La finalité, est un Etat sous condition, complètement morcelé, bien loin des revendications des frontières de 1967.

Ce plan n'offre aucune continuité territoriale, ne permet aucun contrôle des frontières, des voies de communication et de l'espace aérien. Il met également fin au droit de retour des réfugiés palestiniens, interdit de disposer d'une force armée et de signer des traités. La liste des restrictions est longue pour finalement retirer un nombre important d'attributs étatiques.

La Cause palestinienne est prise en otage par les visées électoralistes de Donald Trump et de Benjamin Netanyahu. Cela n'est pas acceptable !

Vitry-sur-Seine, ville engagée depuis toujours pour la paix et pour la Cause palestinienne, membre du réseau Barghouti, dénonce et refuse ce plan qui est un affront pour les palestiniens et tourne le dos aux résolutions de l'ONU comme à la communauté internationale.

La solution d'urgence et de sang froid est de demander à l'Etat français d'user de son influence internationale et régionale pour rejeter ce plan et reconnaître l'existence de l'Etat de Palestine sur ses frontières de 1967 avec Jérusalem-Est pour capitale, comme le souhaite le peuple palestinien. Ceci est la seule voie pour une paix durable au Proche-Orient.

Jean-Claude Kennedy
Maire de Vitry-sur-Seine